

論説

2023-2-2

「同じ入り食品の値上がりが重り相次いでいる。食生活に欠かせない品目ばかりが対象では困るの気が見えない。とにかく物価を扱うる勢いでの政策が必要だ。」

「四〇の値上げは年四百六十三品目以上で、商品の入れ替えがある意味で定期的な値上げの波が来るので、国民度合で一万品目を突破するのを確実だ。」



暮らしの救済が急務だ

値上げ相次ぐ

総務省が調査した結果、年十二月の全国消費者物価指数も、前年同月比4.0%増となり、二十四一年からの上昇率が二年連続で最高となりました。物価騰貴の要因は小売店の原材料や半導体部品などの高騰から。物価騰貴のネルギー価格の値上がりだ。一方で円高傾向が抑制をかけている。ロシアに対するウクライナ侵攻が世界において物価状況との関連しあったといえています。

食品値上げは昨年も一円五千品目を超えた。統計の通りは穀穀や畜産の頭を落として量を減らすのがを得ないとの悲報も聞こえます。政府が物価対策として昨年から実施している輸入小麦の価格据え置きは三回目で期限を迎える。穀類やパンの高騰であり、当面の抑制策として期間を延長すべきだ。物価嵩のしわ寄せを子供たちの食育に及ぼすお絶対に避けなければいけない。各地の子供も食糧だけでなく生活必需品も確保するための支援体制を強化する必要がある。政府は穀米や大量廃棄の恐れが発揮された牛乳の活用にも知恵を絞るべきだ。

消費者の買収意欲を抑えるための大手スーパーなどには、これまでの大型セールを実施して顧客を確保に取り組んでいた。ただ顧客体への親切、小売店ではセールを行なう余裕すらない。コロナ禍対策の緩和でやややく戻りした顧客が再び去ってしまった。赤字覚悟の値段据え置きが手こなせない。

小売店の苦境が続ければ商店街の灯が消え、田舎の商店街は寂れの城、免職闇や賃貸料が高め小売店向けの交換業者を緊急救援すべく始めた。田舎の物価上昇は眞理に固り、賃貸・カバ料金が高めの問題でござる。賃金が増えて中での節約は豊野が来ており、このままで生計困難者が増えかねえ。市民一体で、きぬ細かい生活支援に全力を注がねばならない趣旨だ。